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L’Europe a créé un appel d’air avec sa politique de migration
stupide.
Or, dès le début, il fallait  refouler les migrants avec force
et le faire savoir au monde entier.
Mais l’Europe a fait le contraire.

Le résultat de cette ouverture est le désastre d’une guerre
civile qui se profile en Europe.
Demain, il suffira  d’un déclic dans les esprits (des Afghans,
des  Pakistanais  et  autres  peuplades)  pour  qu’une  marche
pacifique se mette en place.

Ils seront des centaines de milliers, voire des millions à
entreprendre une longue marche en direction de l’Europe en
prenant comme exemple, l’Amérique Centrale.
Parce qu’à l’arrivée c’est l’Eldorado, les aides sociales ,
les soins médicaux, l’argent gratuit et ultime récompense la
femme  occidentale  accueillante  et  à  moitié  dénudée  qu’ils
voient sur le Net. Qu’importe si une petite fraction fait demi
tour ou qu’ils meurent en route…
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L’idée est probablement déjà dans les jeunes esprits de ces
pays lointains. Mais  il manque le catalyseur.
Parfois,  une  faible  dose  de  quelque  chose  suffit  à  le
transformer  en  une  catastrophe.
Comme en chimie. Une petite étincelle et tout explose.

La question est : “pensez-vous qu’une fois qu’elles seront
arrivées aux frontières des pays à traverser (peu importe
lequel),  les  militaires  seront  capables  de  tirer  sur  des
foules  désarmées  devant  les  caméras  du  monde  entier?”.
Personnellement, je n’y crois pas.
Ils passeront dans la joie et l’allégresse avec des “merci”
lancés aux cameramans occidentaux et aux soldats trop contents
d’être débarrassés chez le voisin.
Et une nuée de sauterelle s’abattra sur l’Europe.

Nous sommes à la merci de ce “déclic catalyseur”, pour le
moment  éloigné.  La  question  n’est  pas  de  savoir  si  c’est
possible, mais plutôt “quand” cela se produira?


